



ANALISTAS | 17/05/2023

Hora de actuar

Santiago Castro Gómez

Expresidente de Asobancaria



MÁS COLUMNAS DE ESTE AUTOR



GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

Democracia +

Ecopetrol +

Elecciones +



Agregue a sus temas de interés

Democracia +

Ecopetrol +

Elecciones +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Resulta a veces imposible ser espectador, incluso opinando, mientras las instituciones democráticas de la Nación se ven socavadas por una política del balcón que desconoce la separación de poderes como estructura vital de nuestra democracia.

Da rabia e impotencia cuando nuestros activos más preciados como un buen sistema de salud, se busca destruir en vez de mejorarlo, con la complicidad de personas y partidos que juraron defenderlo.

Vimos caer 15% el valor de la empresa más importante de todos los colombianos, **Ecopetrol**, por las declaraciones irresponsables de un ejecutivo, que en verdad solo dejó en claro lo que el Presidente y su Ministra de Minas ya habían anunciado. El valor perdido fue equivalente a una reforma tributaria corriente. ¡No hay derecho a tanta estupidez y demagogia!

Y vienen por más; por nuestro ahorro pensional y por hacer más rígida y costosa nuestra estructura laboral, para favorecer a unos pocos, disparando así la informalidad y el desempleo. Esto se da cuando las noticias en el frente económico no son alentadoras.

El crecimiento de 3% en el primer trimestre fue por debajo de lo esperado y muestra tendencia a una pronunciada desaceleración. Más preocupante aún, la formación bruta de capital cae 10,3% mientras la compra de maquinarias y equipos se reduce en 8% frente al año pasado.

- Democracia +
- Ecopetrol +
- Elecciones +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Democracia +
- Ecopetrol +
- Elecciones +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interes

- Democracia +
- Ecopetrol +
- Elecciones +

Administre sus temas

- Democracia +
- Ecopetrol +
- Elecciones +

Administre sus temas

- Elecciones +

se reduce en 0% frente al año pasado.

Al mismo tiempo la inflación todavía no se estabiliza y la autoridad monetaria por lo consiguiente no relaja la presión en los intereses. Es decir, estamos ad- portas de un remezón económico. Ante esto, es hora de actuar.

Actuar no puede limitarse solo a opinar y participar en marchas de rechazo a políticas fallidas. Es claro que, a pesar del éxito de nuestras movilizaciones, que han superado con creces a las convocadas por el régimen, esto poco o nada les importa.

Al fin y al cabo, de este lado no hay desmanes, violencia, vandalismo, ni agresiones contra la fuerza pública. Tampoco han cobrado sensatez frente a las recientes mediciones de opinión que hacen evidente el rechazo y el descontento de la población. Se aferran a su consigna desgastada que fueron elegidos para el cambio.

En lo que tiene que ver con sus nuevos aliados, que hacen posible su agenda legislativa, seguramente le apuntan a que 2026 está muy lejano y que el electorado olvidará para entonces. Mientras tanto, aunque desprovistos de ministerios, mantienen cuotas de poder en viceministerios, institutos y entidades descentralizadas. Hacen solo un mero esfuerzo por aparecer independientes y con criterio. Pero hay manera de marcar un punto de inflexión porque si bien 2026 está lejos, octubre 29 de este año está cerca.

Ese domingo otoñal, el gobierno puede perder en las plazas de Bogotá, Medellín, Cali, así como las gobernaciones de Antioquia, Valle, y Cundinamarca. Y sin recuperar Atlántico y Barranquilla claro está.

El golpe sería demoledor y marcaría las elecciones venideras. Esto es algo que sí entenderían las fuerzas políticas que siguen aspirando a un plato de lentejas, toda vez que pone en peligro su poder frente a la perspectiva de una muy disminuida representación. Pero requerirá de mucha coordinación y compromiso por parte de todas las fuerzas opositoras, así como dejar de lado egos innecesarios en este momento.

Muchos nos veremos obligados a ser más activos en la manera de participar y de pronto dar el paso para aspirar a espacios de poder donde podamos hacer la diferencia. Porque desde lo local, podríamos encontrar el camino para rescatar el país nacional y preservar nuestra democracia y prosperidad.

f t in GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

Administre sus temas



CENTRO DE CONVENCIONES

Reviva en primera fila todos los foros y cátedras de La República

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

1 **COMERCIO**
Grupo Éxito, Tiendas Ara, Olímpica y Makro trasladan la guerra de precios al comercio

2 **ECUADOR**
El presidente de Ecuador disuelve la Asamblea Nacional en medio de un juicio político

3 **ENERGÍA**
Precio de energía se multiplicó por cinco este mes, ¿se afectarán tarifas de usuarios?

4 **BOLSAS**
Dólar se mueve este miércoles con tendencia al alza por la deuda de Estados Unidos

5 **LABORAL**
Tras reparos del Banco de la República, hoy se radicará ponencia de la reforma laboral

6 **HACIENDA**
Tolima y Meta, entre los departamentos que cayeron en el Índice de Competitividad

MÁS DE ANALISTAS



Sergio Clavijo

ÚLTIMO ANÁLISIS | 15/05/2023

Inversiones diversificadas e ideología



Guillermo Trujillo Estrada

ÚLTIMO ANÁLISIS | 16/05/2023

Café: renovación por siembra



Maritza Aristizábal Quintero

ÚLTIMO ANÁLISIS | 17/05/2023

Prensa libre

MÁS ANALISTAS >

MÁS DE LA REPÚBLICA



ESTADOS UNIDOS

Google lanza funciones para detectar imágenes engañosas y de Inteligencia Artificial



ENERGÍA

Construcción de vía Mulaló-Loboguerro inicia el 9 de junio por decisión del tribunal



BANCOS

Banco Agrario anuncia una nueva disminución de tasas de interés para algunas líneas



EDUCACIÓN

Consejo de Estado suspendió título de maestría de excongresista Jennifer Arias por plagio



ESPECTÁCULOS

Enrique y Meghan, involucrados en "persecución casi catastrófica con paparazzi"



ESPAÑA

Una rara mutación genética que protege a un hombre de desarrollar Alzheimer



© 2023, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. Cr. 13a 37-32, Bogotá (+57) 1 4227600



TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Especiales
- Finanzas
- Personales
- Infraestructura
- Obituarios
- Responsabilidad
- Social
- Videos
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Economía
- Eventos
- Globoeconomía
- Inside
- Ocio
- Salud Ejecutiva
- Análisis
- Comunidad
- Empresarial
- Empresas
- Finanzas
- Indicadores
- Internet
- Economy
- Podcast
- Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com casosdeexitoabogados.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co